

# Scuola Interpreti Educational Service Language Express

[www.scuolainterpretionline.com](http://www.scuolainterpretionline.com)



SSIT - Scuola Superiore per Interpreti



SSIT L'Ecole Supérieure des Interprètes et Traducteurs (anciennement Scuola Interpreti), basée à Pescara, est impliquée dans la **formation d'interprètes et de traducteurs** depuis une trentaine d'années, ainsi que dans les services linguistiques pour les entités publiques et privées. L'école a établi divers accords avec des institutions et institutions universitaires privées, telles que la S.S.M.L. « Gregorio VII » de Rome, gérant des cursus en médiation linguistique visant à obtenir le « **diplôme en médiation linguistique** » équivalent à tous égards à celui délivré par les universités publiques.

Le SSIT de Pescara est également impliqué dans **l'enseignement à distance** depuis plus d'une décennie et a été la première école en Italie à offrir cette opportunité avec une méthode totalement comparable, tant en termes de qualité que de contenu, à la méthode d'enseignement pratiquée en classe. En effet, les étudiants hors site sont suivis individuellement avec une formule qui permet une personnalisation maximale en fonction de la progression et des objectifs didactiques de l'apprenant.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

#### Cours

- Cours de formation professionnelle en traduction sectorielle
- Cours de formation professionnelle en interprétation consécutive
- Cours de formation supérieure en traduction sectorielle

#### Mastères

- Mastère en traduction sectorielle
- Mastère en Interprétation Consécutive Filières :
  - Traduction sectorielle
  - Traduction médicale
  - Traduction technique
  - Traduction juridique-commerciale
  - Traduction pour le web
  - Traduction pour le tourisme



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais/ Allemand/ Espagnol/ Italien/ Russe



## INFOS PRATIQUES

Piazza Duca d'Aosta, 34  
65121 Pescara  
ITALIE

00 39 08 52 77 54

[info@scuolainterpreti.it](mailto:info@scuolainterpreti.it)



## INFOS RÉGION

#### Tourisme

[www.turismo.it/italia/scheda/pescara/info\\_turistiche/](http://www.turismo.it/italia/scheda/pescara/info_turistiche/) Local government

#### Collectivités

[www.comune.pescara.it](http://www.comune.pescara.it)

#### Patrimoines Remarquables

<https://bit.ly/3xSlzas>

#### Equipes de sport emblématiques

Squadra Azzura (football)



## VIE ASSOCIATIVE

- Association étudiante

## LES + DE L'ÉCOLE

- Exercices pratiques individuels avec professeurs expérimentés
- Les jours et heures de exercices sont flexibles
- Cours 100% en distanciel possibles



## CHIFFRES CLÉS

20 enseignants  
1 partenariat  
Date de création : 1979  
1 campus



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

# Scuola Interpreti Educational Service Language Express

[www.scuolainterpretionline.com](http://www.scuolainterpretionline.com)



SSIT - Scuola Superiore per Interpreti



SSIT The Ecole Supérieure des Interprètes et Traducteurs (formerly Scuola Interpreti), based in Pescara, has been involved in the **training of interpreters and translators** for about 30 years, as well as in language services for public and private entities. The school has established various agreements with private institutions and academic institutions, such as the S. S. M. L. "Gregorio VII" in Rome, which runs courses in language mediation aimed at obtaining the **"degree in language mediation"** equivalent in all respects to that awarded by public universities.

The SSIT in Pescara has also been involved in **distance learning** for more than a decade and was the first school in Italy to offer this opportunity with a method that is completely comparable, both in terms of quality and content, to the method of teaching practised in the classroom. In fact, off-site students are followed individually with a formula that allows maximum personalization according to the progress and didactic objectives of the learner.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates proposed by the school

#### Courses

- Professional training course in sectoral translation
- Professional training course in consecutive interpreting
- Advanced training course in sectoral translation

#### Master's

- Master's in sectoral translation
- Master's in Consecutive Interpretation Fields:
  - Sectoral translation
  - Medical translation
  - Technical translation
  - Legal-commercial translation
  - Translation for the web
  - Translation for tourism



### TEACHING LANGUAGES

French/English/German/Spanish/Italian/Russian



## PRACTICAL INFOS

Piazza Duca d'Aosta, 34  
65121 Pescara  
ITALIE

00 39 08 52 77 54  
info@scuolainterpreti.it



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

#### Tourism

[www.turismo.it/italia/scheda/pescara/info\\_turistiche/](http://www.turismo.it/italia/scheda/pescara/info_turistiche/) Local government

#### Local Government

[www.comune.pescara.it](http://www.comune.pescara.it)

#### Famous heritage

<https://bit.ly/3xSlzas>

#### Local sports teams

Squadra Azzura (football)



## CAMPUS LIFE

- Student Association



## KEY FIGURES

20 teachers  
1 partnership  
Date of creation: 1979  
1 campus

## STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Individual practical exercises with experienced teachers
- Exercise days and hours are flexible
- 100% distance learning possible

